

Rathaus erstrahlt im neuen Glanz!

In Rekordzeit wurde von den Bauhofmitarbeitern der Stadtgemeinde Dürnstein der bestehende Rathaussaal saniert bzw. neugestaltet.

Neben Malerarbeiten wurde auch die Elektrik für eine verbesserte Raumbeleuchtung und Verkabelung für die Installierung einer modernen Tonanlage von den Herren erledigt.

Als kleine Draufgabe sind nun auch WLAN und eine Leinwand für etwaige Präsentationen im runderneuerten Saal vorhanden.

So wird dieser Saal auch für zukünftige Trauungen noch einen attraktiveren Anziehungspunkt darstellen!

